



Der Gemeindeverein Stettfurt lädt euch herzlich zur öffentlichen



1. August-Feier

am **31. Juli** auf dem Tscharnerhaus-Areal ein!

- 17:30 Einlass
- 18:30 Eröffnungsrede
- 18:45 Musik Stettfurt - Matzingen
- 19:30 1. August-Rede von Heinz Roggenbauch,
- 20:00 Thurgauer-Lied,
Musik Stettfurt-Matzingen
- 20:30 Musik und Tanz mit DJ cheeseLEE



Spanferkel

Paella (Meeresfrüchte, Fleisch, Vegi),
Bier und Softeis aus Stettfurt
Coctails und tolle Musik für Jung und Alt.



Wir freuen uns mit euch auf ein gelungenes Fest!

